



Rectora de la Universidad de La Serena recibió distinción del gobierno japonés por su aporte a la relación entre Chile y Japón



La Rectora de la Universidad de La Serena, Dra. Luperfina Rojas Escobar, recibió el «Reconocimiento del Ministro de Asuntos Exteriores del Japón 2025» por su destacado aporte a la relación bilateral entre ambos países. La ceremonia, en la que también se galardonó a otras seis personas, se realizó en la casa de la Embajadora de Japón en Chile ITO Takako, quien entregó el diploma enviado por el gobierno nipón.

«El fortalecimiento de las relaciones bilaterales entre Japón y Chile en diversos ámbitos han sido reconocidas y recibirán esta distinción por sus valiosas contribuciones en diversos ámbitos a través de la entrega de esta distinción del Ministro de Asuntos Exteriores de Japón. Es para mí un alto honor poder rendir un homenaje a sus notables méritos. Japón y Chile comparten 128 años de relaciones diplomáticas y mantienen una amistad como socios estratégicos y seguirán profundizando sus vínculos bilaterales, confío en que todos ustedes continúen contribuyendo desde sus diferen-

tes ámbitos al fortalecimiento de los intercambios y a la promoción del entendimiento mutuo entre nuestros pueblos», afirmó la Embajadora. Sobre la rectora de la Universidad de La Serena, Luperfina Rojas Escobar, la diplomática japonesa resaltó que «ha impulsado la cooperación académica y cultural entre ambos países».

La Rectora Rojas emitió un emotivo discurso en el que enfatizó el lazo que tiene con el país asiático, generado por los años que vivió allí: «Este reconocimiento lo recibo en forma personal, pero también como rectora de la Universidad de La Serena en repre-

sentación de mis colegas, funcionarios que han promovido y han trabajado por estrechar los lazos de amistad y colaboración con Japón».

Asimismo, destacó que «es para mí un honor recibir esta distinción que me colma de alegría y gratitud. Japón ocupa en mi corazón un significativo espacio, ya que durante casi siete años me acogió y me permitió desarrollarme en diversos aspectos de mi vida. Tuve el privilegio de cursar mis estudios de posgrado en ese país, experiencia que me marcó en mi formación personal y profesional, en especial saber que la base para avanzar es el esfuerzo y el trabajo. Desde que regresé a Chile llevo conmigo el respeto hacia una cultura y un país que encarna los valores que tanto admiro: disciplina, perseverancia, armonía y por sobre todo un compromiso férreo con la excelencia».

► Felicitaciones de rectores y autoridades

Durante la ceremonia, la Rectora Rojas estuvo acompañada por académicos y académicas de la USerena, decanos y destacadas autoridades de distintas universi-

dades, junto al Subsecretario de Educación Superior, Víctor Orellana. Este último afirmó que «me parece un reconocimiento completamente merecido, quiero agradecer a la embajadora por esta acción, es un reconocimiento a ella que ha liderado un proceso de modernización y crecimiento muy relevante en la ULS, es una universidad pública que está comprometida con los desafíos de la región, que va a involucrarse en el gran desafío de la formación de médicos, abriendo nuevas carreras, colaborando en la formación

Orellana agregó que «su

estrecha colaboración con Japón, que tiene que ver con sus estudios y los lazos que durante la vida ha podido construir con esta cultura milenaria, tan importante para el mundo, remarcan valores tan relevantes como la disciplina y el trabajo metódico que ella expresa en el liderazgo que le imprime a la gestión en la universidad y su liderazgo. Es un reconocimiento muy merecido, todo el aprecio y felicitación a la rectora por la labor que ha llevado adelante al frente de la ULS, una universidad pública, comprometida con el desarrollo de la región».

El Tesorero General de la República, Hernán Nobizelli, también acompañó a la rectora Rojas y afirmó que «esta ceremonia emociona por lo que ella indica al recibir el premio el hecho de la rigurosidad, el trabajo, la resiliencia también se ve en el trabajo que ella ha realizado en la universidad, tenemos un vínculo de trabajo estrecho conjunto».